



たくさんの思い出を胸に新たな舞台へ

小・中学校 卒業式

光中学校



3月12日、各中学校で189人が、3月15日、各小学校で182人が卒業の日を迎え、卒業証書授与式が厳かに執り行われました。
緊張した面持ちで卒業式に臨んだ卒業生たちは、来賓、保護者、先生、在校生らの祝福とエールを受け、新しい世界へと羽ばたく決意を新たにし、たくさんの思い出が詰まった学び舎に別れを告げ、立派に巣立っていきました。



横芝小学校

卒業証書授与式

町青少年相談員事業

小・中学校卒業生へ記念品贈呈

3月に卒業を迎えた小・中学校卒業生へ、町青少年相談員連絡協議会から卒業記念品として、町マスコットキャラクター「よこぴー」がデザインされたデニムトートバックが贈られました。



2月24日、横芝中学校でヨロコ・ゼッターランドさん(元バレーボールアメリカ代表選手)によるスポーツ講演会が開催されました。
また、同日午後には、町内の中・高生のバレーボール部員を対象としたバレーボール教室が開催され、ヨロコ・ゼッターランドさんから指導を受けた子どもたちは、技術の向上を目指し、オリンピックからのアドバイスに熱心に耳を傾けていました。

プロの技を学ぶ!

オリンピックによるバレーボール講演会

